



Leader-Obmann Erich Traxler mit Geschäftsführerin Conny Wernitznig (l.) und Assistentin Sabine Kainmüller

Foto: Pramhofer

Projekt „Dahoam“ verbindet Menschen mit Wurzeln im Mühlviertel

Begegnungsplattform für Austausch und Wissenstransfer online

FREISTADT – Austausch fördern, Wissen bündeln, Kompetenzen stärken und damit für die Menschen und die Region Nutzen stiften: so lauten die Ziele der Initiative #dahoammuehlviertel. Das von der Leader-Region Mühlviertler Kernland ins Leben gerufene Projekt sucht nun in einem ersten Schritt Kontakte zu Menschen aus aller Welt mit Wurzeln im Mühlviertel. Drehscheibe für alle Aktivitäten ist die Online-Plattform www.dhoammuehlviertel.at. „Nachdem wir in den vergangenen zehn Jahren viele Regionalentwicklungsprojekte umgesetzt haben,

ist nun die Zeit reif, uns zu öffnen und Impulse von außen zu holen“, sagt der Obmann und Bürgermeister von Windhaag, Erich Traxler.

Laut Leader-Geschäftsführerin und Projekt-Initiatorin Conny Wernitznig wird die Stadtgemeinde Freistadt in zwei Jahren anlässlich des 800-jährigen Bestehens der Stadt die bis dahin möglichst weltumspannende Community zu einem Stadtfest einladen. In Anlehnung an den „Walk of fame“ sollen Mühlviertler geehrt werden, die im Ausland Karriere gemacht haben. *hw*